

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



SAINT-BRIEUC, LE 28 MARS 2025

## CITOYENNETÉ EUROPÉENNE

90 LYCÉENNES ET LYCÉENS INVITÉS A JOUER LE RÔLE DE DÉPUTÉS EUROPÉENS A L'HÔTEL DU DÉPARTEMENT

Ce vendredi 28 mars, plus de 90 lycéennes et lycéens ont été invités par le Centre Europ'Armor – Europe Direct au sein de l'hémicycle du Conseil départemental. Leur mission : jouer pour quelques heures le rôle de députés européens lors d'une séance de vote au Parlement européen autour de la question épineuse de la « fast fashion ».

« La simulation de Parlement européen que nous avons organisée ce jour avec le centre Europ'Armor – Europe Direct et l'association C-l'Europe est un formidable outil d'apprentissage de la citoyenneté européenne. A travers un jeu de rôles ludique et pédagogique, il permet aux jeunes citoyens européens des Côtes d'Armor d'en apprendre davantage sur le fonctionnement, le rôle, l'importance et les compétences de l'Union européenne, ainsi que sur l'impact de ses décisions sur l'avenir de nos sociétés » rappelle **Solenn Meslay**, vice-présidente du Département déléguée à la vie associative et aux relations internationales.

Pendant quelques heures, 90 lycéennes et lycéens se sont plongés dans le quotidien de députés européens chargés d'étudier, d'amender et de voter un texte européen sur la fast fashion. phénomène mondial et controversé. La fast fashion, ce sont des vêtements à la pointe de la mode, à des prix attractifs, et avec une grande offre d'achat en ligne. Mais ce sont aussi des modes de production et des conditions de travail très controversés sur les plans environnementaux, humains et énergétiques.

Les 90 jeunes ont été préparés en amont par l'animatrice du centre Europ'Armor – Europe Direct, afin de mieux comprendre le rôle des députés européens et l'enjeu de représenter quelques 448 millions de citoyens européens.

L'animation de la matinée (formation des groupes politiques, animation des débats et séance de votes) a été assurée par C-l'Europe, une association spécialisée dans les animations ludiques et informatives sur l'Union Européenne.

Suite aux votes, les participantes et participants se sont vus remettre un diplôme par Solenn Meslay et ont assisté à un webinaire sur les priorités de la Commission européenne.

### Les lycées participants :

- Ernest-Renan, Saint-Brieuc
- Fulgence-Bienvenue, Loudéac
- La Ville Davy, Quessoy



EUROPE DIRECT  
EUROP'ARMOR Côtes d'Armor



### CONTACT PRESSE

Direction de la Communication  
Marion Sevenier  
marion.sevenier@cotesdarmor.fr  
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83